

# Une quinzaine à l'Immac - n°15 - Créhen - Ecole et Collège



ENSEIGNEMENT  
PRIVÉ  
CATHOLIQUE  
CÔTES D'ARMOR

Vendredi 12 avril 2024

## Cerveaux à vendre !

Les réseaux sociaux ont un grave impact sur les comportements de nos enfants, ce n'est pas un scoop. Toutes les études montrent que les écrans : télévision, tablette, ordinateur, téléphone... devant lesquels l'enfant est passif n'ont aucun effet positif, mais qu'ils peuvent au contraire avoir des effets négatifs : prise de poids, retard de langage, hyperactivité, déficit de concentration et d'attention, risque d'adopter une attitude passive face au monde, ...Pour les ados l'utilisation des réseaux sociaux (rappelons que la majorité numérique est fixée à 15 ans (loi du 7 juillet 2023) les expose aux actes de **cyberharcèlement**: intimidations, insultes, menaces, rumeurs, publication de photos ou vidéos compromettantes, etc. Nos élèves, du CM à la 3ème, n'ont sans doute pas la maturité pour gérer de telles situations.

Alors que le 24 octobre 2023, 33 États américains ont porté plainte contre Facebook et Instagram, les accusant de rendre les enfants et les adolescents dépendants, au détriment de leur santé mentale et physique, les concepteurs de TikTok (et leur cynisme sans borne) viennent de mettre en place en France une nouvelle application : "TikTok lite". Cette application propose à ses utilisateurs d'être rémunérés pour regarder des vidéos. Le cerveau de nos enfants, de nos élèves serait-il à vendre ?



David MICHEL  
Chef d'établissement  
Collège

Stéphanie LETHUILLIER  
Cheffe d'établissement  
Ecole

## Vers un projet éducatif pour le collège

Lundi dernier, enseignants, salariés de l'établissement, élèves-délégués, parents correspondants, aide-humaine, associations du collège étaient invités à se réunir pour réfléchir et construire un projet éducatif. 5 axes et une liberté de propositions ont ainsi été déployés. La communication finale se fera lorsque ce projet sera entièrement rédigé.



## Corvée de patates !

Corvée de patates à l'école ! Les élèves de l'école ont commencé les plantations au jardin potager. Ils ont poursuivi le désherbage et planté les premières pommes de terre.



## Des livres pour le Liban

Dans le cadre de notre volonté d'ouverture à l'international, M Michel, Mme Le Rouillé et M Roussel se rendront du 4 au 12 mai prochain au collège Cadmous de Tyr dans le sud du Liban. Sur place, ils enclencheront un partenariat entre cet établissement dirigé par les chrétiens maronites et

le nôtre. L'objectif sera de tisser les liens pour permettre à nos élèves des 2 rives de la Méditerranée de correspondre et voire davantage. Dans leurs valises, et pour valoriser la filière francophone de cet établissement, ils aimeraient apporter des livres de contes pour les 6 à 12 ans ou encore des romans ou récits de vie en bon état. Merci de déposer tous ces présents auprès des 3 adultes partants.



Land art école-collège

Les élèves de CE2/CM1 ont visité le Musée Manoli à Pleurtuit avec la classe de 6ème de Mme Legros. Au programme de cette journée : Sculptures et Land Art.! Une belle journée entre écoliers et collégiens.



Association sportive

Une nouvelle fois, nos élèves ont brillé lors des championnats régionaux UGSEL.

Nos benjamines filles, (en classe de 5ème) finissent vice-championnes régionales à Redon. Si la finale a été plus dure (0/3) face à une excellente équipe de Saint Jean Brevelay (56) elle

ont réussi à hisser nos couleurs sur la seconde place du podium.

Un grand bravo à Marie, Lilou L, Andrea, Lilou M, Flavie et Khiara (ainsi que Camille et Clara absentes ce jour)

Rendez-vous l'année prochaine pour aller chercher une qualification pour le championnat de France.



100ème jour de classe !

Les CP ont fêté leur 100ème jour d'école. L'occasion de relever 100 défis mathématiques à résoudre en équipe !



Tournoi inter-classes

A l'initiative des élèves délégués, un tournoi de futsal mixte a été organisé ces dernières semaines pour les élèves de 6è et de 5è. Les vainqueurs, en classe de 5èB ont joué contre les adultes de l'établissement ce midi. Ces derniers, en équipe mixte également, l'ont emporté d'une courte tête (4 à 3) à l'issue d'un match de qualité qui s'est joué en extérieur et dans une bonne ambiance.



### **Jour après jour...**

Tous les mardis : Judo pour les CE1 et CE2/CM1

Tous les vendredis : cercle philosophique pour les CM

**Du 8 au 12 avril** : Résidence d'artiste avec Lucile Boiron au collège pour les élèves des classes à projets artistiques

**Du dimanche 14 avril au vendredi 19 avril** : Séjour scolaire des 3<sup>è</sup> à Barcelone (Espagne)

**Du lundi 15 avril au vendredi 19 avril** : Séjour scolaire des 6<sup>è</sup> à Guidel (Morbihan)

**Du mardi 16 avril au jeudi 18 avril** : Séjour scolaire des 5<sup>è</sup> à Paris

**Vendredi 19 avril** : 19h Assemblée Générale de l'OGEC du groupe scolaire

**Du vendredi 19 avril au soir au lundi 6 mai le matin** : Vacances de printemps pour les élèves

**Prochaine « Quinzaine à l'Immac' »  
le vendredi 19 avril 2024.**